

Drei EM-Titel fürs

Demo-Skiteams aus Filzmoos, Maria Alm und Obertauern holen drei EM-Titel und eine Silbermedaille.

SAMNAUN (aho). Gleich drei Salzburger Teams kürten sich im Schweizer Skigebiet Samnaun zu Europameistern im Demonstrationsskilanglauf. Für das „Girls Bøgei Team“ aus Filzmoos sowie für das



Europameister in der Kategorie Jugend: „Girls Bøgei Team“.

Herren- und Damenteam „Hochkönig“ aus Maria Alm gab es jeweils die Goldmedaille. Zudem sorgten die Damen vom Team „Blueberries“ aus Obertauern für eine weitere Silbermedaille.

Bewerb verlangte alles ab Ziel beim Formationsskilanglauf ist es, wechselnde spektakuläre Kombinationen und rasante Schwünge in mehrköpfiger Formation möglichst synchron zu fahren. Bei den fünften Europameisterschaften im Formationsskilanglauf stellten Ende April 19 Teams aus vier Nationen ihr Können unter Beweis, um sich mit den Besten ihres Landes in Europa zu messen. Der Demoskilanglauf gilt als einer der attraktivsten Bewerbe, da nur Nuancen den Ausschlag über Sieg oder Niederlage geben. Die Salzburger Delegation zeigte mit ihren vier Medaillen besonders auf, wurde den Athleten doch bei winterlichen Verhältnissen mit Neuschnee und

Minusgraden am Ende der Saison noch einmal alles abverlangt.

Sieger in vier Fahrten ermittelt Die internationale Jury unter der Leitung der Schweizer Synchronkoryphäe Jan Kindschi bewertete jeweils Pflichtfahrt, Technikfahrt, Kürfahrt und Finalfahrt an zwei Wettkampftagen. Die Wertungsrichter beurteilten perfekte Koordination, exakte Synchronität, dynamische Schwünge, das Zeit- und Raumgefühl sowie den Teamspirit. Die Salzburger Mannschaften zeigten auf dem für Formationsfahrten steilen Hang der Alp Trüda, dass sie ein Aushängeschild für die regionalen Skischulen darstellen: In der Kategorie Kinder/Jugend siegte das Girls Bøgei Team aus Filzmoos mit deutlichem Punktevorsprung. Nach einer spannenden Entscheidung krönten sich die Hochkönig-Damen aus Maria Alm in ihrer Kategorie zum Europameister,

km Schwimmen, 90 km Radfahren mit einem abschließenden Halbmarathon. Auch der Charity

Innergebirg



Die Blueberries von der Skischule CSA Grillitsch & Partner aus Obertauern holten den Vize-Europameistertitel.

Fotos (b): marcourtiphotographer



Die Hochkönig-Mannschaften (Damen in rot, Herren in grün) und das Filzmooser „Bøgei Girls Team“ (in blau-pink) feierten ihre EM-Titel.

ebenso die Hochkönig Herren, die bereits zum zweiten Mal den Europameistertitel gewinnen konnten. Den hervorragenden zweiten Platz erkämpften sich die Blueberries aus Obertauern.

Countdown für Fir

Sichert euch gemeinsam mit euren Arbeitskollegen noch

